

Depuis début septembre, les enfants de l'école de mini-basket ont repris le chemin de la salle...

Chaque mois, nous vous présenterons une équipe.

Un premier plateau pour les mini-poussines s'est déroulé à Montaigu le 02 octobre avec les équipes du Smash, de St Hilaire de Loulay, de Cugand- la Bernardière et bien sûr de Montaigu. Après les matches et les animations, tous se sont retrouvés pour faire une grande ronde qui s'est rejointe au milieu du terrain...C'était super !!!



Aujourd'hui, nous vous présentons les poussines 2 : Mathilda, Bertille, Manon, Lola, Victoire, Anaïs, Ariane encadrées par Jérôme et Nadège

Le début de championnat se déroule très bien pour une première année en poussines et la présence dans cette équipe de 3 mini-poussines...

Bravo à elles et bonne continuation



Date importante : Pour la fin de l'année, viens faire la fête en famille le vendredi 09 décembre à partir de 19 heures et n'oublies pas d'inviter tes parents et grands parents...